

Les forces bolivariennes remportent la victoire aux élections régionales



Caracas, 16 octobre (RHC)- Le peuple révolutionnaire du Venezuela continue à célébrer aujourd'hui la victoire des forces bolivariennes aux élections régionales auxquelles le chavisme a obtenu 75% des postes de gouverneurs.

Selon les résultats diffusés par le Conseil National Électoral, le PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela a remporté la victoire dans 17 états y compris dans celui de Miranda, un bastion de l'opposition dont le gouverneur sera le dirigeant socialiste Héctor Rodríguez.

Par ailleurs, l'auto-dénommée Table de l'Unité Démocratique, l'a emporté dans 5 états du pays.

Hier, le président Nicolás Maduro a salué les résultats des élections. Il a réaffirmé que la paix, la patrie grande, le Venezuela bolivarien et chaviste ont remporté la victoire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/144540-les-forces-bolivariennes-reportent-la-victoire-aux-elections-regionales>



Radio Habana Cuba